

La deuxième tranche des travaux de la voie verte a commencé à Castelnau-de-Médoc



Par Danielle Monge Publié le 24/01/2024 à 18h35.



Une nouvelle phase des travaux de construction de la voie verte quartier Landiran est amorcée depuis le 22 janvier. La circulation routière est de nouveau alternée jusqu'à fin février. Les riverains et les utilisateurs de la RD 1215 et de la rue de Landiran ont dû, depuis le début du mois de novembre dernier, tenir compte, lors de leurs déplacements, des perturbations occasionnées par l'important chantier qui se déroulait dans le quartier. Jusqu'à la période d'avant les fêtes, le personnel de l'entreprise Colas-Sarrazy était à l'œuvre et a dû faire face aux intempéries comme les inondations ou encore la neige sur ce chantier structurant pour la commune. Mais les aménagements apportés vont rendre l'entrée de ville plus sécurisée pour la population. La création d'une voie verte est destinée à faciliter les déplacements en toute sécurité pour les habitants de ce quartier pour se rendre à pied ou à vélo jusqu'au centre bourg, aux commerces et aux écoles....

En chiffres

Le coût global de l'opération de conception de la voie verte s'élève à 549 016 euros HT, financé par l'État pour 28 826 euros au titre de la Dotation d'équipements des territoires ruraux, 57 968 euros au titre de la Dotation de soutien à l'investissement local, 108 859 euros au titre du Fonds mobilité active pour lequel la commune a été retenue dans le cadre d'un appel à projet, le Département pour 120 882 euros, **le SDEEG de la Gironde pour 60 934 euros** et le PNR pour 5 000 euros pour le projet de végétalisation et de plantations. La commune finance le projet à hauteur de 166 546 euros dans le cadre de sa politique environnementale qui vise à favoriser le développement des déplacements doux.